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ゴーヤプロジェクトが４月９日に始動しました。 
今回はゴーヤプロジェクト始動からプランター製作までを報告いたします。 
 

ゴーヤプロジェクトの目的 
1. 新入社員の結束力を高める 
2. 他部署との交流を深める。 

参加者 
平成３１年度    
  リーダー  高橋誠汰 
 副リーダー  田中一歩、大井公威 
  書記    池田修斗、中根朱理 
  雑務    吉満光伸、小平サイモン、辻美由紀、小倉涼雅、鹿野槙翔 
  写真    小出石美月、長尾季波 
 
 

活動報告 
 
 ４月９日 ゴーヤの苗の引継ぎ 
  新入社員研修後に先輩から昨年のゴーヤの苗を引き継ぎました。 

その際前年度の体験談や育て方などの貴重なアドバイスを頂きました。 
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 ４月１０日 プランター配置の検討 
  プランターを設置する場所の幅や高さなどの計測を行いまし            

た。その結果をもとにプランターの製作を行います。今年度は
プランターに支柱を差し込む構造を採用したので更なる検討
が必要です。 

 
 ４月１３日 プランターの試作品製作 

プランター製作にあたって利用できそうな材料を工場内で探しました。廃材置き場に
大量の木材があった為、その木材を用いてプランターを製作していきます。 
試作品第一号では寸法に誤りがあり上手に製作することが出来ませんでしたが、第二
号は反省を生かし上手に作ることが出来ました。 

 
 
 
 
 
 
 4 月１４日 ゴーヤ育成会議 

ゴーヤの堆肥は農場の近くにある無料配布施設で
頂き、社内の土と混ぜたものを使用します。他にプ
ランターの数やプランター1 つ当たりの苗の数につ
いて話し合いました。 

  1 つのプランターにたくさんの苗を植えてしまう
と、養分が分散しゴーヤが十分に育たないことなど
を考慮し、プランターの数は１０個、プランター1 つ
当たりの苗の数は 2 つに決定しました。 

 
 今後の予定 

ゴーヤ以外に育てる野菜などの決定をし、苗の買い出しや植え替えを行っていきたい
と思います。早くおいしいゴーヤ食べたいなぁ。 

 
 その他活動中の写真 

 
 


